

校長のつぶやきⅡ

校長室便り 第50号



令和2年12月15日 山内

○成績会議 一目指せ赤点ゼロー

昨日成績会議で学級担任や教科担任の方々から丁寧に詳細な部分まで説明を受けました。

残念ながら赤点ゼロという目標は達成できませんでしたが、昨年と比べて半減し、一昨年からは3分の1ほどの数となりました。ただこれで終わりではありません。追指導に取り組めば赤点は解消されます。

進級・卒業を目指し、諦めずに粘り強く挑戦してください。大切なのは取り組む姿勢と過程です。

○岩小読み聞かせから学ぶこと 一人の話の聞き方ー

3年生が岩小読み聞かせを行い、教室を見渡したとき、どこの教室にも同じことが貼ってありました。きっと学校全体で取り組んでいるのだと思います。それは「聞き方あいうえお」です。

あ 相手を見て聞く い いっしょうけんめい聞く う うなずきながら聞く
え 笑顔で聞く お おしまいまで聞く

小学校の児童用というよりも、高校生はもちろん、我々大人にも必要な聞き方だと思います。年が明けた1月にも読み聞かせは予定されています。

○城山の雪 ー初の本格的な雪ー

昨日は初めての本格的な雪でした。朝早くから雪かきして岩高生の登校を待ちました。昨年は記録的な雪の少なさだったらしいですが、今年の予報は例年並みだそうです。今日も朝からの雪です。天下の副将軍と徳川家康に言わしめた伊達政宗公もここ城山でこのような冬将軍と戦ったのでしょうか。

○2020年の漢字 ー金 → 密ー

12月14日(月)に今年を表す漢字が日本漢字検定協会により京都清水寺で発表されました。20万8025票のうち、最も多かったのは2万8401票を集めた「密」で、理由にあげられたのはコロナの感染拡大や大切な人との関係が密になったこと、様々な業界で秘密が多かったこと等でした。本来であれば今年も東京五輪の年でしたが、来年に延期されました。4年前と8年前のオリンピックイヤーには日本の金メダルラッシュということで「金」でしたので、実施されていれば密ではなく金だったかもしれません。皆さんも一年を振り返ってみて、漢字で表してみてください。ではこれで今回のつぶやきはお終いです。久々に一首。

副将軍 戦う相手 冬将軍 家康も見た 城山の雪